

## Schutzpaket für freie Unternehmer, Übergrenzsparer und sonstige libertäre freie und unabhängige Personen.



Wir haben erlebt, dass Macht von Recht getrennt wurde, dass Macht gegen Recht stand, das Recht zertreten hat und dass der Staat zum Instrument der Rechtszerstörung wurde - zu einer sehr gut organisierten Räuberbande.  
< Papst Benedikt XVI im deutschen Bundestag >

Der Angriff auf die persönliche Freiheit, Privatheit erfolgt in Form des „Automatischen Informationsaustausch“ Transparenz = Überwachung ergibt „Verlust der Freiheit“ !



## Die Pleitestaaten rüsten zum Raubzug

Kampf gegen das Bankgeheimnis anderer Länder. Derartige Aussagen haben Sie in den letzten Jahren wiederholt in den breiten Medien gelesen. Dieser meist undifferenzierte Weg ist sehr bedenklich für eine freiheitlich, liberale Wirtschafts- und Gesellschaftsordnung. Die meisten Industrienationen sind überschuldet und überleben nur noch dank der 0 Zinspolitik der EZB, BOJ, FED, BOE. Mit der Transparenzkeule haben nun die mächtigen Industriestaaten meist kleine liberale Staaten dazu gezwungen die Kunden Ihrer Banken, Versicherungen, Vermögensverwalter ab 2017 bzw. 2018 zu melden.

Meldepflichtig sind nicht nur Konten von natürlichen Personen, sondern auch von juristischen Personen/Rechtsträgern (einschließlich Trusts und Stiftungen). Der Standard umfasst auch die Pflicht zur Prüfung passiver Rechtsträger (Gesellschaften, die keine kommerzielle Tätigkeit ausüben, sondern Vermögen verwalten, z.B. Trusts) und ggf. Meldung der natürlichen Personen, die diese Rechtsträger (Treuhand) tatsächlich beherrschen. Somit können nun die Staaten Vermögen mit Zwangsabgaben belegen oder Konten pfänden etc. Die Freiheit, Privatheit, Anonymität ist somit aufgehoben und man ist schutzlos. Vermögensabgaben, Sondersteuern sind nun möglich !

**Der Angriffspunkt ist immer der „Wirtschaftlich Berechtigte“ ! Wenn nun der „Wirtschaftlich Berechtigte“ und Kontoinhaber nicht im Geltungsbereich des AIA gemeldet ist bleibt alles Diskret und anonym. Die Freiheit, Privatheit ist weiterhin gegeben.**

## Warum Wohnsitz Paraguay

Paraguayischen Banken ist es verboten Konten für Ausländer ohne Cedula zu eröffnen. Das Handelsvolumen ist sehr gering mit dem Ausland. Auslandseinkünfte sind Steuerfrei. Keine Bürokraten die belästigen. So wird Paraguay und die Abschottung des Finanzsektors für Ausländer plötzlich zur Fluchtburg für die „Verfolgten“ Ihre Herkunftsländer.



**Unser Schutzpaket:** (keine Anreise erforderlich)

**Wohnsitzbescheinigung Paraguay beglaubigt durch Polizeipräsidium, Innenministerium, Aussenministerium. Aussenministerium mit Apostille. Nur in dieser Form wird die Wohnsitzbescheinigung für ausländische Botschaften bzw. Konsularische Einrichtungen Überprüfbar und wird dann gegenüber den anfragenden Institutionen für „Echt“ erklärt.**

**Übersetzung in die englische Sprache von vereidigten Übersetzer. Die Beglaubigung erfolgt vom Obersten Gerichtshof: Das bedeutet der paraguayische Justizpalast bestätigt die Unterschrift des Übersetzers.**

**Gasrechnung mit Anschrift der Wohnsitzbescheinigung ! Die meisten Finanzinstitute wollen zusätzlich eine „Utility Bill“ also Verbrauchsrechnung um die Adressänderung durchzuführen.**

**Courierlieferung**

**Bezugsquellen für internationale Telefonnummern bzw. Mobilfunksim zum selbst einrichten bzw. beantragen. Es können in über 60 Staaten online Nummern registriert und umgeleitet werden.**

### **Benötigte Dokumente, Angaben**

**Gut lesbare Passkopie, Angabe: Beruf, Familienstand**

**Adresse + Mobilfunknummer für Versand**

**Preis 1.390,00 EURO**